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Дорогие дети

Вопрос утилизации ТБО на территории д Афанасово стоит очень
остро уже много лет но в течении двух последних лет он ещё более

усугубился тем что земли скупили дачники и СПК Пламя
революции стал практически банкротом

Раньше под ТБО в определённом отведённом администрацией
месте выкапывали яму и отходы по мере накопления её просто

закапывали а металлические конструкции сдавали в утиль Теперь в
колхозе тракторов нет а дачники в этот ров валят всё даже мебель

которая мешает выбросу отходов при сжигании выделяются
вредные химические составы

Вопрос об утилизации мусора неоднократно поднимался на совете
народных депутатов Поступило предложение об установке

контейнеров на территории ул Полевая шт ул Мира шт
ТБО Полигон дало ответ установка одного контейнера стоит

около тыс руб и столько же обслуживание одного контейнера в
месяц

Бюджет поселения до года дотационный состоит из средств
выделяемых районом а район их выделить не может Поэтому
вопрос остаётся открытым по крайней мере до тех пор пока
поселение не будет иметь собственные средства и не будет их

самостоятельно распределять
До этого времени нам с вами нужно вести разъяснительную работу

с жителями деревни и дачниками Очень приятно что вопрос чистоты
и благоустройства деревни заинтересовал вас будущих её жителей
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